

地域情報誌

2025年1月
(No62)



〈編集・発行〉生きがいのある須金をつくる会

新 春 の ご 挨拶

あけましておめでとうございます。日頃よりコミュニティ活動に対し皆様方のご理解と温かいご支援、ご協力を深く感謝申し上げます。

昨年は能登半島地震に始まり、夏の猛暑と大変な1年でした。須金地区は自主防災部を始め、消防団、民生委員が地域の安心・安全の為に日々尽力されておられます。巳年は成長と変化の象徴とされ、特に「転換の年」や「物事が大きく進展する年」として知られています。須金地区も新しい可能性が開け、発展や飛躍する年になるように皆様のご協力をお願いします。最後に地区民の皆様にとってこれまでに増して健康で明るく元気で益々のご繁栄でありますことをご祈念申し上げ、新年の挨拶いたします。



生きがいのある
須金をつくる会
会長 内山浩昭

あけましておめでとうございます。平素は自治会活動のご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございます。

自治会の目的の一つに安心して暮らせるまちづくり、生活における問題点の改善等がありますが、昨年は生活道路である国道の傷みがひどいというご指摘をいただき土木事務所に申し入れ、長渡路付近の一部が改修されました。引き続き修理の依頼をしております。

また、高齢化が進む地域ではありますが、今年は須磨小学校に新入生が入学するという嬉しいニュースもあります。地域をあげて歓迎したいと思います。今年も各種団体と連携して活気のある安心安全なまちづくりに励んで参りたいと考えておりますので皆様方のご協力をお願い申し上げます。



須金地区自治会連合会
会長 二家本興治

須金発掘！一枚の写真



昭和 46 年...ここは何処でしょう?

この写真撮影後に架け替えられました



昭和 47 年 3 月竣工渡り初め式



正解は小郷橋 これは現在の様子

2024 年を振り返って

2024 年もたくさんのごことがありました！そこで 2024 年の須金の出来事を写真と編集員のコメントと共に振り返ります ✨

～78 カフェ&呑兵衛オープン～



名前の由来はマスターの年齢と
のこと！
編集員のおすすめはうどんとマ
スターが淹れるコーヒーです ☕
夫婦漫才のような掛け合いも必
見です(*^▽^*)

～須磨小学校に新入生が入学～



四月、須磨小学校に新入生の入学
が決まり三年ぶりの入学式が行
われました 🎉
地域住民も大勢参列し元気な新
一年生を迎えました。

～熊・猿の目撃情報が多発～



猿による農作物の被害が続出 🌊
今年も須金でも熊の目撃情報が…
何かいい対策があるといいね

～旧須金支所・講堂の解体～



1965 年に建てられた旧支所庁舎
と講堂が解体撤去されました。
1994 年に現庁舎に役割を移すま
で約 30 年、更に 30 年付帯施設と
して残っていました。

～梨ぶどう祭り体育館開催～



今年はお天気不安定でイベントは屋内、出店は屋外と言う変則開催となりました！
この日も猛暑で体育館はサウナ状態でした💦

～なしぶどうフォトコンテスト開催～



記念すべき第一回目を開催！
たくさんの素敵な写真ありがとうございました(*^-^*)

～地域おこし協力隊募集～



いい隊員さんが来てくれることを心から願っています。
須金を一緒に盛り上げよう！

～北部地区大運動会への参加～



北部地区別対抗の運動会🏆
須金地区は縄ないリレーでは圧倒的な力を見せつけて1位を獲得！！総合では4位でした。

〈 これからの主な行事予定 〉

- 1月12日(日) 雲海塾どんと焼き 11時点火予定
- 2月10日(月) バレンタインデーお菓子作り
- 2月11日(火) クリーン大作戦 9時～和紙センター集合